



Sozialistische Jugend
Deutschlands –
Die Falken

**Beschluss zum Bundesausschuss
im Salvador – Allende – Haus (SBZ)
29. - 30. September 2012**

**Keine*r regiert die Welt – Distanzierung von der Band
Die Bandbreite und Verschwörungstheorien**

- 1 • Die Sozialistische Jugend Deutschlands – Die Falken distanziert sich von der Band *Die*
- 2 *Bandbreite* und von den durch sie vertretenen Inhalten.
- 3 • Sie stellt darüber hinaus fest, dass Verschwörungstheorien den Zielen einer Sozialistischen
- 4 Bildungs- und Erziehungsarbeit grundsätzlich entgegenstehen.
- 5 • Sie fordert ihre Gliederungen und Einrichtungen daher auf, die Band die Bandbreite und
- 6 ihre Mitglieder weder für Bildungsveranstaltungen, noch Konzerte zu engagieren.
- 7 • Der Bundesausschuss fordert die zuständige Gliederung auf, zu prüfen, ob ein
- 8 Verbandsordnungsverfahren eingeleitet werden sollte.